

クラスだよ！

～織笠保育園わんぱくZOO～



社会福祉法人三心会 織笠保育園 クラス便り 平成 25年 6月 13日発行



親子遠足楽しかったですね！！

シーソー・ブランコ・すべり台とお父さんお母さんも子どもにも戻ってはしゃいでいました！さくら公園の「めいろろん」を親子でたのしんで「どこ～？」「こっちだよ～！！」とお父さんお母さんよりも子どもの方が道を覚えて1回目よりも2回目3回目にチャレンジする事にスルスル～！と迷いもせずにゴールする姿に「すごーい！」時々柵の下から顔を出す子もいたりして…みんなで踊った体操も上手でしたよ。お家の人と一緒に遊んでいる子どもたちの笑顔もステキ♡でした。

6月に入り、いぬ・ぞう組は更に大忙しです。5月に植えた野菜の苗や花の種がぐんぐん大きくなり水やりや草取りのお世話が日課になっています。ジョーロで「よいしょ！よいしょ！」と言いながらたっぷりお水を上げています。たくさんの実や綺麗な花を期待したい所ですね。

また、カブト虫の幼虫やおタマジャクシの飼育も興味津々です。カブト虫はまだまだ土の中で時々白い体をチラホラ見せる程度なのですが、おタマジャクシは手・足が生えて、先週の終わり頃にはシッポが短くなりました。石を水槽の中に入れるとおタマジャクシも喉のあたりをゴロゴロさせたり、子どもたちはその度に「石にのった～・動いてる」と大きな声で教えあっているのです。素晴らしい、観察力です(笑) 6月10日にはしっぽのなくなった1匹を畑に放してあげました。みんなで追いかけてちょっとしたパニックでしたが、こんな毎日でにぎやかないぬ・ぞうぐみです。



りすぐみ



6月に入り、最近の子ども達の日課は、クラスで育てているオタマジャクシの成長の様子です。小さなオタマジャクシから育てていますが脚をあげてみたり、足が出た事、手が出た事を喜んだりと成長や変化に一喜一憂の子ども達です。

先日の遠足はお疲れ様でした。天気にも恵まれバスでの旅や広い公園など親子で楽しい時間を過ごせたのではないかと思います。感想もありがとうございます。園でも晴れの日は毎日、戸外に出て体を動かしたり、ひまわりや畑の様子を見たりと自然に触れて過ごす事ができています。

6月は「虫歯予防デー」や内科健診・歯科検診と健康に関する行事がたくさんあります。園でも毎日、子ども達の健康観察や仕上げ磨きを行なっていますが、家庭でも毎日の歯磨きの仕上げ磨き・登園前に顔を洗うなど、お忙しいと思いますが小さい頃から健康に過ごせる生活習慣をみんなで作っていきましょう。



あひるぐみ



あっという間に6月に突入！！今月から新しく2名のお友達が入園したあひる組は毎日元気な声であふれています♪4月に進級した0歳児はハイハイやつかまり立ち、つたい歩きが活発になり、今はいろんな所を探索するのが大好き♡1, 2, 3歩と歩けるようにもなりました！！

1,2歳児は天気の良い日はお外へ行き、遊具で遊ぶだけではなく、「しゃぼん玉」を飛ばして大喜び！！お部屋でもスタンプ遊びや小麦粉ねん土も体験。手が汚くなっても楽しんでます！小さなお友達に玩具を貸してあげたり、優しくしたりいいお兄さん、お姉さんぶりも時々発揮してくれ、すごく頼もしい姿も見られるようになってきました。そして新入児2名。大泣きしていた日が懐かしいくらいお友達や保育士、そして保育園に慣れ、ニコニコ笑って過ごしています。

お兄さんお姉さん達のようにはいきませんが、あひる組なりに製作をしたり、絵を描いたりしています。廊下や保育室等に、掲示してありますのでお迎えに来た時には是非 保育室まで足を運んでご覧くださいとうれしいです。

